

Ballade aux quatre vents  
Ecole de Vatilieu juin 2010 CE1/CE2/CM1

Le matin du 10 juin  
Nous sommes allés pas très loin  
Sur les crêtes toutes guillerettes  
Observer les sculptures, pour sûr.

L'arbre aux 4 vents nous a dit :  
« Suis le chemin de la magie. »  
On a vu Constellation dite d'Orion  
L'éclatant soleil rayonnant  
Le géant levant dominant  
Puis la « Dondonne de la forêt »  
A gentiment réconfortés  
Ceux qui, à elle, sont arrivés.

C'est une ballade méritée  
Qui, un jour, vaut le détour.  
Allez-y donc à votre tour,  
Faites vous-même l'aller-retour  
Vatilieu désormais le lieu  
Où l'on se ballade le mieux.

